
Regarding grant of benefits to residents of Lalitpur District under National
Food Security Act

    श्री अनुराग शर्माा� (झांसी) :   सभापति� र्माहोदय,           धन्यवाद। र्मााननीय प्रधान र्मांत्री जी ने कोतिवड से अभी �क हर्मा
                     सभी को र्माुफ्� राशन देने का प्रावधान तिकया था और र्माोदी जी की गारंटी है तिक अगले पांच साल भी तिवशेष रूप

                   से इसको बढ़ाया जाए। सरकार से र्माेरा एक ही तिनवेदन था तिक र्माैं अत्यं� ही आर्थिथ4क रूप से तिपछड़े इलाके
                 बुंदेलखंड से आ�ा हूं और तिवशेष रूप से झांसी और ललिल�पुर से आ�ा हंू। हर्माारे यहा ं �करीबन 79 परसेंट

         प्रति�श� जनसंख्या को यह राशन दिदया जा रहा है।

             र्माैं आपके र्मााध्यर्मा से सरकार से अनुरोध करना चाह�ा हंू तिक इसको 85        परसेंट कर दिदया जाए और तिवशेष रूप
                 से ऐस्पि@रेशनल तिडस्ट्रिBCक्ट्स र्माें कर दिदया जाए। अगर इसको र्माेरे ऐस्पि@रेशनल ब्लॉक्स र्माें बढ़ा दिदया जाएगा �ो

                    हर्माारे यहां सौ प्रति�श� लाभ होगा। आदरणीय प्रधान र्मांत्री जी चाह�े हैं तिक र्माोदी की गारंटी और र्माोदी जी का यह
             राशन हर जगह तिव�रिर� हो जाए। अगर तिवशेष रूप से देखा जाए �ो बड़ागांव, लिचरगांव, बबीना, गुरसराय, 

र्माऊरानीपुर, बंगरा, बार, �ालबेहट, जखौरा,        र्माहरौली र्माड़ावरा जैसे के्षत्रों र्माें अगर यह 4  से 5    प्रति�श� बढ़ा दिदया
                     जाएगा �ो र्माेरे यहां प्रधान रं्मात्री जी की र्मांशा से सभी लोगों को लाभ प्राप्� हो सकेगा। रे्मारा आपके र्मााध्यर्मा से यही
 आग्रह था।

  सभापति� र्माहोदय,         दूसरा आग्रह यह था तिक हर्माारे कुछ के्षत्रों र्माें,       जहां पर चावल कर्मा खाया जा�ा है,  अगर उसकी
             जगह श्री अन्न दे दिदया जाए �ो लोगों को पोषण र्माें बहु� फायदा होगा।

 


